Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 27 de septiembre de 2025

CGCS/270925/310

Izcalli planta 10 mil árboles en Jornada de Macro Reforestación

En un esfuerzo conjunto para reconstruir las áreas verdes, este sábado se llevó a cabo una Jornada de Macro Reforestación de Cuautitlán Izcalli, donde fueron sembrados 10 mil árboles en diversas zonas del municipio, como parte del Programa Anual de Reforestación "Reconstruyendo tu Casa entre los Árboles".

En este arranque encabezado por el Presidente Municipal Daniel Serrano Palacios, acompañado de personal del sector privado, sociedad civil e integrantes del cuerpo edilicio, refrendó el compromiso de la administración por recuperar espacios verdes que no se les ha brindado la importancia que tienen.

"Es importante comunicarles a todas y a todos, desde el 2009, el Espejo de los Lirios tenía una declaratoria de Área Natural Protegida de carácter municipal. Sin embargo, no teníamos un Programa de Manejo para el Espejo de los Lirios. Y el día de ayer, con el apoyo de nuestras Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, por fin aprobamos el programa de manejo para el espejo de los Lirios", aseguró el Alcalde.

Esta jornada reunió a más de 600 servidoras y servidores públicos del Gobierno Municipal, así como a personal de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales del Gobierno de México (SEMARNAT) del Gobierno de México, representantes de empresas socialmente responsables como Coca-Cola FEMSA y ALPLA MÉXICO, integrantes del Grupo de Scouts, y ciudadanía comprometida con el medio ambiente.

Por su parte, Antonio Reyna Cabrera, titular de la oficina de representación de la SEMARNAT en el Estado de México resaltó la importancia de los árboles y su impacto en la vida de las personas, además refrendó el trabajo en conjunto con el Gobierno Municipal en diversas reforestaciones, así como trabajos de saneamiento en la Presa Lago de Guadalupe.





Las actividades de reforestación se llevaron a cabo en diversos puntos del municipio, como el kiosco municipal ubicado en la Avenida Primero de Mayo en el Centro Urbano, Camellones en la intersección de la Avenida Huehuetoca y la Autopista México-Querétaro, así como a un costado de la misma autopista entre avenida Río Córdoba. También se plantaron árboles en el Parque Bosque de Morelos en la colonia Bosques de Morelos, en camellones cercanos a Avenida Constitución y en el Parque de la Familia, ubicado en la Privada de los Chopos en Arcos del Alba.

Previo al inicio de la plantación, se ofreció una plática de educación ambiental, en la que se explicó la importancia de conservar las zonas verdes y se brindó una capacitación sobre la forma correcta de sembrar los árboles. Durante la jornada se distribuyeron 10,000 ejemplares de especies como acacia, frutales, palo dulce, trueno, pino prieto, liquidámbar, jacaranda y encino, los cuales fueron colocados con una separación de tres metros entre cada uno para asegurar su adecuado desarrollo.

La reforestación representa una respuesta directa a los desafíos ecológicos que enfrentamos, como el cambio climático, la pérdida de biodiversidad y el deterioro de nuestros espacios naturales. Sembrar un árbol significa sembrar vida y esperanza, así como recuperar el equilibrio del ecosistema, ayudar a regular la temperatura y promover espacios de convivencia para nuestras comunidades.

La iniciativa encabezada por Lily Marlene Chávez Campuzano, titular de la Dirección de Sustentabilidad y Medio Ambiente; también estuvo respalda por autoridades y representantes que participaron entre las que se encuentran; Perla Ivonne Blanco Calderón, Secretaria del Ayuntamiento; María del Carmen Barboza Flores, Primera Síndica; Luis Fernando Ugalde, Primer Regidor; Ana Karent Paz, Segunda regidora; Luis Fernando Castellanos, Tercer Regidor; Ana Patricia Madrigal, cuarta regidora; Omar Martínez Gómez, Quinto Regidor; Fabián Enríquez Gámiz, séptimo regidor; Erick Gutiérrez Muñoz, Gerente de Asuntos Corporativos de Coca-Cola FEMSA en el Valle de México; Belén Bernal, Gerente de Salud, Seguridad y Medio Ambiente de ALPLA MÉXICO, S.A. de C.V., y Ariel Villanueva, jefe del Grupo de Scouts.





Con acciones como esta, Cuautitlán Izcalli reafirma su compromiso con el medio ambiente, trabajando de la mano con la ciudadanía, el sector privado y los tres órdenes de gobierno para proteger y recuperar nuestras áreas verdes.



Izcalli planta en un día 10 mil árboles, con el objetivo de reconstruir nuestra Casa entre los Árboles.





